
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

04 dicembre 2014  

Ordine del giorno

1) Comunicazioni

2) Proposta di modifica dello statuto

3) Il punto sulla raccolta firme

4) Valutazioni sui lavori alla scuola

5) Dov'è il bilancio della Fiera delle Grazie?

6) Problemi urbanistici irrisolti a Levata

7) Prime valutazioni sul documento di fine mandato dell'amministrazione

8) Varie ed eventuali

Presenti:  Presciuttini,  Recanatesi,  Messora, Sbravati,  F.Baraldi,  Rotondo, Gatti,  Bisi, 
Zampolli, Paganini.

1) Comunicazioni 

Sbravati segnala che in via Mattei la spazzatrice per le foglie non passa proprio adesso 
che ce n'è bisogno. Inoltre lamenta a nome di molti vicini che il giardino di via Mattei è 
trascurato.

Rotondo ha saputo dai residenti che una buca in via Levata a fianco della chiesa provoca 
schizzi di fango su una finestra privata.

Rotondo comunica che lo spettacolo di Natale alla materna si terrà il 15 dicembre e che 
è affidato a J.P.Bianco. E' inoltre in attesa della lista di materiale didattico da donare 
alla scuola primaria.

Presciuttini riferisce dello svolgimento del processo per rapina nel quale il comitato è 
stato ammesso come parte civile. Per quanto riguarda la raccolta fondi per le relative 
spese  presso  i  concittadini  viene  proposto  di  farlo  dopo  l'udienza  di  apertura  del 
processo (12 gennaio) nel quadro di una iniziativa sul controllo del vicinato.

Baraldi riferisce dell'andamento (molto soddisfacente) del circolo dei piccoli lettori: si 
sono  iscritti  50  ragazzi,  suddivisi  in  8  gruppi  seguiti  da  11  'insegnanti'  volontari.  E'  
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diventato  problematico  trovare  spazi  adeguati  per  tutti:  si 
propone di verificare la possibilità di ottenere in uso gratuito i 

locali della scuola primaria.

2) Proposta di modifica dello statuto

Viene approvata all'unanimità la proposta di Presciuttini di modifica dell'art.4 che così 
risulta:

“Art.4 – Scopi e compiti del comitato 
Il comitato promuove la partecipazione diretta di tutti i cittadini alle varie problematiche che 
coinvolgono la gestione del quartiere: viabilità, trasporti, scuola, verde pubblico, urbanizzazione del 
territorio, sicurezza, moralità pubblica, smaltimento rifiuti, impianti sportivi, tempo libero, cultura, 
assistenza, volontariato (elenco non limitativo). Tale scopo viene raggiunto con ogni azione utile, ad 
esempio: 
a) Recepire e rilevare i problemi di interesse comune a tutta la collettività. 
b) Elaborare possibili soluzioni da proporre agli enti pubblici competenti, in primo luogo l’ 
amministrazione comunale. 
c) Partecipare attivamente e collaborare con gli enti preposti sino alla soluzione positiva delle 
problematiche affrontate. 
d) Promuovere e mantenere il collegamento con gli altri comitati, per il perseguimento di interessi 
comuni. 
e) Promuovere la crescita del quartiere con uno sviluppo armonico sociale, culturale e morale. 
f) Promuovere l' intesa ad ogni fine utile con altre realtà associative presenti nella frazione (Polisportiva,  
Gruppo Stiamo Insieme, gruppi parrocchiali, ecc.) 
g) Promuovere ed organizzare incontri e/o manifestazioni culturali, sociali, sportive.
h) Costituirsi parte civile in processi contro reati che abbiano leso uno o più degli scopi del comitato 
all'interno del territorio definito all'art.3.
Il comitato opera senza scopo di lucro.” 

3) Il punto sulla raccolta firme

Per la petizione su Edera l'obiettivo delle 200 firme è già raggiunto. Presciuttini pensa di 
raggiungerlo  anche  per  la  proposta  di  revisione  del  regolamento  sulle  iniziative  dei 
cittadini, e punta a depositare le firme in comune il 13 dicembre.

4 ) Valutazioni sui lavori alla scuola

Preso atto del rinvio della fine lavori per la nuova ala almeno a fine anno (ma mancano 
posizioni  ufficiali)  vengono  sollevati  pochi  commenti:  l'atteggiamento  generale  è  di 
sconforto.

5) Dov'è il bilancio della Fiera delle Grazie?

Presciuttini legge un documento concordato con il Comitato della Lancia Spezzata e che 
sarà proposto anche al comitato di San Silvestro, per poi essere inviato alla stampa entro 
la settimana prossima. E' approvato.

6) Problemi urbanistici irrisolti di Levata

Presciuttini riferisce di una iniziativa del dott.Cremonesi riguardante l'interruzione di via 
Rubens  (problema  annoso)  ed  anche  la  proposta  di  una  rotonda  all'incrocio  via 
Costituzione-via Levata ed anche all'incrocio via Costituzione- Spolverina. Presciuttini 
intende scrivere al più presto all'assessore competente per il problema di via Rubens, sul 
quale si dispiace di non aver fatto ulteriori solleciti negli anni scorsi.

7) Prime valutazioni sul documento di fine mandato dell'amministrazione

Messora ha esaminato circa metà del documento, che è assai (troppo?) lungo, 45 pagine, 
e rileva che vi sono contenute troppe banalità presentate come risultati. Inoltre non vi 
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sono (ovviamente) riportati gli insuccessi dell'amministrazione, 
che,  per  Levata,  si  chiamano  Edera,  via  Rubens,  scuola 

primaria,...

8) Varie ed eventuali : nessuna

Data prossima assemblea: 8 gennaio 2015

Levata 15 dicembre 2014 

il presidente 

Presciuttini


